

Die Residenz Heilig-Geist-Park

Die Seniorenresidenz Heilig-Geist-Park steht auf den Fundamenten der Heiligengeistkirche. Die 84 m hohe Residenz basiert auf Plänen des italienischen Architekten Augusto Romano Burelli, der sie der Kirche nachempfand und die Residenz 1996–1997 realisierte (https://www.potsdam-wiki.de/Residenz_Heilig-Geist-Park).

Die Heiligengeistkirche war 1722/25 errichtet worden. Bei Kämpfen im 2. Weltkrieg im April 1945 brannte ihr Turm ab. Das Kirchenschiff wurde um 1960 abgerissen. Die Reste des Turms wurden 1974 gesprengt (<https://www.heilig-geist-park.de/sites/residenz-heilig-geist-park-potsdam-geschichte.htm>).